

Der Bahnhof Chama, New Mexico, genau nachgebaut (Teil 1)

Ein Dinosaurier im Mass

Das Modellbahnhobby, vor allem in den frühen Epochen, hat immer mit Geschichte zu tun, aber auch mit Geschichten. Sei's hierzulande, sei's im europäischen Osten oder im Wilden Westen. Beim Bau einer Modellbahnanlage spielt oft der zur Verfügung stehende Platz eine grosse Rolle. Ein grosser Bahnhof oder lange Fahrstrecken? Wer baut dann schon einen Bahnhof, der in Spur H0 fast elf Meter Länge misst? Kim Nipkow, obwohl er keine Turn- oder Ausstellungshalle besitzt, hat's getan. Und natürlich steckt dahinter eine Geschichte. Eine Geschichte, die hier erzählt wird ...

